

IFF-LUCAS MEYER COSMETICS

Visit us at **stand 405**

Category: Ingredients



Lucas Meyer Cosmetics est l'unité d'affaires d'IFF qui développe, fabrique et commercialise des ingrédients innovants pour l'industrie cosmétique. Nous offrons des ingrédients fonctionnels, des systèmes de vectorisation et des actifs de diverses origines (botanique, marine, biotechnologique, peptide...). Notre philosophie est de contribuer dès aujourd'hui à un monde meilleur. Nous sommes engagés à développer une stratégie durable notamment autour de l'approvisionnement responsable et l'innovation durable. Notre approche consiste à mieux comprendre nos chaînes d'approvisionnement et à implanter des pratiques d'approvisionnement responsable. Nous explorons différentes approches durables au niveau du développement de produits, notamment la valorisation des déchets et la chimie verte.



Lucas Meyer Cosmetics is the business unit of IFF which develops, manufactures, and markets innovative ingredients for the cosmetic industry. We offer functional ingredients, delivery systems and active ingredients from various origins (botanical, marine, biotechnology, peptide, etc.). Our philosophy is creating a better world today. We are committed to develop a sustainable strategy, particularly regarding responsible sourcing and sustainable innovation. Our approach is to better understanding our supply chains and implementing responsible procurement practices. We are exploring different sustainable approaches to product development, including waste valorization and green chemistry.



Address: Campus Eiffel - Bâtiment Edison, 13 rue Ella Maillart, 91300 Massy, France

Tel: +33(0)1 69 10 69 69

info@lucasmeyercosmetics.com